

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 23.09.2013

Motto für den Sachsen-Anhalt-Tag 2014 steht fest

Heute wurde in einer 7-köpfigen Jurysitzung über das Motto zum Sachsen-Anhalt-Tag 2014 entschieden. Insgesamt lagen der Jury 466 Vorschläge vor, die gesichtet werden mussten. Auf dem Siegereppchen schaffte es das von Johannes Pfützner aus Wernigerode eingereichte Motto „Bunte Stadt – Buntes Land“. Auf Platz 2 landete „so bunt wie unser Land“ von Marcus Heidner aus Darlingerode und den Bronzetitel verdiente sich der Wernigeröder Rainer Hochmut mit dem Motto „Bund(t) fürs Leben“.

Um den Prozess fair zu halten, kannte die Jury bis zum Schluss keine Namen. Diese wurden erst nach der Siegerehrung bekanntgegeben. Dem Wernigeröder Motto näherten sich die Jurymitglieder in zwei Schritten. Schritt 1 war die Auswahl einer Top 10 pro Juryteilnehmer. Im Anschluss wurde aus den gesammelten Vorschlägen der Sieger gekürt.

Die siebenköpfige Jury setzte sich zusammen aus Peter Gaffert, Oberbürgermeister; Uwe-Friedrich Albrecht, Stadtratspräsident; Erdmute Clemens, Geschäftsführerin der Wernigeröder Tourismus GmbH; Regine Urvat, Leiterin der Volksstimme-Redaktion-Harz; Andreas Heinrich, Dezernent für Gemeinwesen; Gerald Fuchs, Leiter des Organisationsbüros zum Sachsen-Anhalt-Tag-Team und Winnie Zagrodnik von der Pressestelle der Stadt Wernigerode.

Den Gewinnern winken nun attraktive Preise. Johannes Pfützner kann sich über ein Preisgeld von 500 Euro freuen, während sich Marcus Heidner eine Übernachtung im 4-Sterne-Hotel in der Saale-Unstrut-Region freuen darf. Rainer Hochmut hat ein Überraschungspaket gewonnen.

Preisverleihung wird im Rahmen der nächsten Stadtratssitzung, am Donnerstag, 26.09.2013, ab 17:30 Uhr stattfinden. Dazu lade ich Sie herzlich ein!